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Querétaro con 
la urgencia 
de ganar 
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Continúan trabajos 
de entrega-recepción 
en Guadalajara

Atacan a balazos a una 
mujer afuera de la CTM 
en Puerto Vallarta

La Subsecretaría de Derechos 
Humanos anunció la asignación 

de recursos económicos para 2024 
a diversas organizaciones civiles 

comprometidas con la promoción de la 
igualdad y la no exclusión.
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Confirman el fallecimiento de 
la mujer que fue atacada a 
balazos al exterior de la CTM 
en Puerto Vallarta, quien, quien 

era hermana de la excandidata a la 
diputación federal por el Partido Verde, 
Magaly Fregoso, revelan esquelas en 
redes sociales, aunque de manera 
oficial se ha mantenido hermetismo.

El hecho ocurrió alrededor de las 11 
horas de este lunes en la colonia 5 de 
Diciembre, lugar donde se encuentran 
las instalaciones de la Confederación 
de Trabajadores de México (CTM).

Luego de sostener una reunión, 
presuntamente al interior de la CTM, 
la mujer fue agredida, recibiendo al 
menos un balazo en la cabeza, mismo 
que le arrebató la vida horas después 
al interior de la clínica 42 del IMSS.

Irma Fregoso, hermana de Magaly 
Fregoso, excandidata a la diputación 
federal por el Partido Verde, formaba 
parte de 50 más 1 Puerto Vallarta, un 
organismo de mujeres políticas con 
presencia a nivel nacional.

Asesinan a mujer afuera de CTM Vallarta
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Cuando salía de las instalaciones la mujer, quien es hermana de Magaly 
Fregoso, fue atacada por un sujeto que escapó del lugar 

El hecho ocurrió alrededor de las 11 horas en la colonia 5 de Diciembre.

La protesta se realizó en el Hospital General 
de Zona número 42 del IMSS.
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Protestan por muerte de paciente en hospital del IMSS 
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Familiares de Noé Armando Alcaraz 
Huerta, fallecido presuntamente 
derivado de una negligencia 

médica al interior del Hospital General 
de Zona número 42 del IMSS, en Puerto 
Vallarta, se manifestaron la mañana de 
este lunes exigiendo la destitución del 
director del nosocomio.

Los familiares llegaron al exterior del 
hospital pasadas las 10 horas, portando 
cartulinas con las que pedían la 
destitución del doctor Jorge Humberto 
Valdivia Flores, director de nosocomio.

“Estamos exigiendo su destitución 

por su falta de empatía por su 
negligencia por la cual murió mi 
hermano”, dijo Juan Carlos Alcaraz.

Alrededor de una decena de 
personas se encontraban al exterior 
del hospital 42 gritando: “Ni un muerto 
más”, “Fuera Valdivia”, “Tú mataste a mi 
hermano”, entre otras consignas.

Fue el pasado 9 de julio que a 
través de un oficio los familiares de 
Noé pidieron que unos nefrólogos 
especialistas externos al IMSS 
pudieran ingresar de nueva cuenta 
para realizarle una hemodiálisis al 
paciente toda vez que este ingresó 
semanas atrás debido a una crisis de 

presión alta, misma que le generó un 
infarto y que por consecuencia afectó 
al riñón causándole que éste dejara de 
funcionar de manera temporal.

Tras el fallecimiento, el IMSS dio 
a conocer, a través de la tarjeta 
informativa No. 0375/2024 que 
“Respecto a la atención médica 
otorgada a un paciente con nefropatía 
en el Hospital General de Zona 
(HGZ) No. 42 en Puerto Vallarta, la 
Representación del Instituto Mexicano 
del Seguro Social (IMSS) en Jalisco 
informa: El Instituto lamenta el 
fallecimiento del paciente y manifiesta 
sus condolencias a los familiares. 

Las redes sociales se vieron 
acaparadas por los amigos de la 
excandidata a la diputación federal 
por el Partido Verde, Magaly Fregoso, 
donde le mandaban el pésame 
acompañado de esquelas por el 
fallecimiento de su hermana.

Las redes sociales se 
vieron acaparadas por los 
amigos de la excandidata 
a la diputación federal 
por el Partido Verde, 
Magaly Fregoso, donde 
le mandaban el pésame 
acompañado de esquelas 
por el fallecimiento de su 
hermana.

PARA SABER

A pesar de que ha trascendido que 
Irma habría sostenido una discusión 

con su presunto agresor; se desconoce 
aún el móvil de los hechos.
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En Jalisco se promueve la 
igualdad y la no discriminación

Organizaciones civiles comprometidas con la promoción de la materia 
contarán con recursos de la Subsecretaría de Derechos Humanos

Redacción/Quadratín Jalisco

La Subsecretaría de Derechos 
Humanos anunció la asignación 
de recursos económicos para 2024 
a diversas organizaciones civiles 

comprometidas con la promoción de la 
igualdad y la no discriminación.

Este apoyo se enmarca dentro del 
«Programa de Atención y Apoyo a 
los Derechos Humanos Rumbo a una 
Sociedad de Iguales», que busca fortalecer 
las políticas de inclusión y justicia social 
en el estado.

El evento, encabezado por el secretario 
general de Gobierno y encargado de 
despacho, Enrique Ibarra Pedroza, 
destacó la labor de la subsecretaría desde 
su creación en 2019.

“Una de las primeras decisiones del 
Gobernador electo en 2018, Enrique 
Alfaro, fue la de hacer una reforma a la Ley 
Orgánica del poder Ejecutivo para diseñar 
y aplicar medidas en favor de los derechos 
humanos mediante la creación de esta 
subsecretaría. Ha sido una subsecretaría 
breve pero muy intensa, con una vida 
muy positiva”.

Desde su creación, la subsecretaría 
ha otorgado más de 150 apoyos a 
organizaciones de la sociedad civil. 
En esta ocasión, el apoyo representa 
una inversión de más de 3 millones de 
pesos. “Hoy presentamos el Programa 
de Atención y Apoyo a los Derechos 
Humanos rumbo a una sociedad 
de iguales, un compromiso firme y 
tangible de la transformación de nuestra 
realidad social. En 2024 se apoyarán a 
17 asociaciones civiles con una bolsa 
de más de 3 millones de pesos para 
que desarrollen proyectos enfocados a 
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El programa incluye cuatro componentes fundamentales.

Señalaron que en materia de desarrollo 
económico, se heredan buenas cuentas.
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Cerrará administración con buen impulso a emprendedores
Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco

Con buenas cuentas cerrará 
Jalisco en 2024 en material de 
emprendimiento. Tan solo Fojal 

asignó 788 millones 28 mil 279 pesos 
en créditos a tasas preferenciales, 
hasta el corte de junio pasado, refirió 
el secretario de desarrollo económico, 
Roberto Arechederra Pacheco. 

“Hemos dado más de 60 mil 
capacitaciones durante el año, ya, 
para las y los emprendedores, para las 
y los empresarios, y también Jalisco 
se ha distinguido como un estado 
en donde sobresale la generación de 

nuevas empresas, lo que habla de ese 
ecosistema de emprendimiento, con 
más de 13 mil empresas generadas 
en los últimos años, lo cual es muy 
importante; esa labor que se está 
haciendo como parte del gabinete 
económico, y como gobierno del estado 
seguiremos impulsando esto para que 
siga habiendo nuevas tecnologías 
nuevas, vinculaciones».

El funcionario refirió que en materia 
de desarrollo económico, se heredan 
buenas cuentas. 

“Queda consolidado como ese ese 
hub de tecnología,  que cada día 
seguirá recibiendo inversiones de 

calidad algo muy importante que hay 
que tomar en cuenta es que Jalisco 
recibe inversiones de mucha calidad, no 
necesariamente inversiones de miles 
de millones de infraestructura que en 
muchas ocasiones es infraestructura 
es importada, es infraestructura que 
no genera una derrama económica 
mayor, y lo que sí genera derrama 
económica constante y que genera 
desarrollo económico, son 
empleos de calidad, y eso se 
demuestra con las tasas 
de desempleo que 
tenemos muy bajas 
y también”. 

Reintegración y Reinserción Social de 
Jóvenes en Riesgo: Ofrece capacitación 
laboral, educación, servicios de salud, 
actividades deportivas, prevención 
de adicciones y apoyo psicológico 
para jóvenes en situaciones de riesgo, 
facilitando su integración plena a la 
sociedad.

Fortalecimiento de OSC LGBTIQ+: 
Apoya proyectos destinados a eliminar 
la discriminación y desigualdad hacia 
la comunidad LGBTIQ+, promoviendo 
un cambio cultural y brindando atención 
integral a víctimas de discriminación, 
así como defendiendo sus derechos 
económicos, sociales, culturales y 
ambientales.

Cada proyecto fue evaluado por 
un Comité Técnico Dictaminador 
interinstitucional, asegurando su 
consistencia y viabilidad para impactar 
positivamente a la población objetivo.

David Solís, beneficiario del programa 
de la asociación Delibera A.C., compartió 
su experiencia: “El presupuesto destinado 
para la reinserción ha ayudado a 
promover el primer contacto, lo 
educativo y habilidades laborales de 
cientos de jóvenes, mejorando el estrés 
económico que supone la reinserción”.

grupos prioritarios y a la prevención de 
la discriminación”, declaró Keila Juárez, 
subsecretaria de derechos humanos en 
Jalisco.

El programa incluye cuatro 
componentes fundamentales, cada uno 
dirigido a atender áreas específicas de 
vulnerabilidad y promover el acceso 
equitativo a oportunidades:

Inclusión de Personas con 
Discapacidad: Promueve el acceso 

igualitario a educación, justicia, salud y 
bienestar económico para personas con 
discapacidad, fomentando una cultura 
de respeto y diversidad.

Prevención de las Juventudes: Ruta 
12: Aborda problemáticas como la 
violencia de género, consumo de drogas, 
informalidad laboral, deserción escolar y 
falta de acceso a actividades culturales y 
deportivas, enfocándose en la protección 
y desarrollo integral de las juventudes.
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Bosques, un compromiso 
histórico y ambiental: Semadet
Durante el mes de julio 
se celebra la Fiesta del 
Bosque, tradición que 

data de un decreto 
emitido en 1959

Redacción/Quadratín Jalisco

Cómo cada año, la Secretaría de 
Medio Ambiente y Desarrollo 
Territorial de Jalisco (Semadet) 
celebra la Fiesta del Bosque 

durante el mes de julio, una tradición que 
data de un decreto emitido en 1959.

Este evento no solo resalta la 
importancia de nuestros recursos 
forestales, sino que también subraya el 
compromiso continuo del Gobierno de 
Jalisco con la preservación y restauración 
de su biodiversidad.

Mediante un comunicado se detalla 
que Jalisco se distingue por su riqueza 
natural, ocupando el cuarto lugar 
en biodiversidad a nivel nacional. 
Con una superficie forestal de más 
de cuatro millones de hectáreas, 
aproximadamente el 55 por ciento de 
su territorio, está cubierto por distintos 
tipos de ecosistemas forestales como: 
selvas caducifolias y subcaducifolias, 
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Jalisco se distingue por su riqueza natural, ocupando el cuarto lugar en biodiversidad.

Proponen la creación de corredores verdes a 
lo largo de las riberas de los ríos.
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Corredores verdes serían solución a inundaciones
Redacción/Quadratín Jalisco

Durante décadas, las decisiones que 
han tomado muchos gobiernos de 
convertir los suelos naturales en 

planchas de concreto han provocado 
que el agua que no se infiltra en las 
tres cuencas del Área Metropolitana 

de Guadalajara se vaya directo 
al drenaje; por lo que se 

desperdician alrededor de 
526 millones de metros 

cúbicos al año de 
agua, que equivale 

a llenar 272 

veces el estadio Jalisco.
Esta enorme cantidad de agua no 

sólo es desaprovechada, sino que las 
inundaciones que provoca han costado 
pérdidas materiales y vidas humanas en 
los dos últimos temporales, advirtió el 
profesor investigador de la UdeG, José 
Arturo Gleason Espíndola.

“Haciendo un cálculo de lo que llueve 
principalmente en los tres valles o en 
las tres cuencas del área metropolitana 
de Guadalajara, lo que equivaldría esa 
lluvia que son 454 Estadios Jalisco, el 
60 por ciento se va directamente a los 
drenajes, 272 Estadios Jalisco se están 

yendo sin aprovechamiento; una de 
las propuestas interesantes que han 
sucedido aquí en Alemania, en Corea, 
en Dinamarca es el rescate de ríos.”

Por este motivo y basándose en 
las experiencias de otros países, 
investigadores del Centro Universitario 
de Arte, Arquitectura y Diseño de 
la UdeG, proponen la creación de 
corredores verdes a lo largo de las 
riberas de los ríos principales de las 
tres subcuencas del Valle de Atemajac: 
los ríos Atemajac, San Juan de Dios y 
Osorio, sobre todo desde las tierras 
altas, donde inicia el escurrimiento. 

El decreto de 1959 marcó un 
hito histórico, estableciendo 
la celebración anual de la 
Fiesta del Bosque en julio. 
Este mes es una oportunidad 
para reflexionar sobre los 
logros alcanzados en la 
conservación ambiental y 
para renovar el compromiso 
con la protección de nuestros 
bosques y selvas. La Semadet 
continúa liderando esfuerzos 
para asegurar que las futuras 
generaciones puedan 
disfrutar de la biodiversidad y 
riqueza natural de Jalisco.

PARA SABER

bosques de coníferas, bosques mesófilos 
de montaña, bosques de latifoliadas, 
matorrales xerófilos, bosques de oyamel, 
bosques de galería, bosques espinosos y 
manglares.

A lo largo de los años, la Semadet en 
coordinación con el Fideicomiso para 
la Administración del Programa de 
Desarrollo Forestal del Estado de Jalisco 
(Fiprodefo), Juntas Intermunicipales de 
Medio Ambiente (JIMA) y Organismos 
de Administración de Áreas Naturales 

Protegidas (ANP), ha trabajado 
incansablemente en el manejo 
sustentable de estos ecosistemas, 
implementando estrategias de 
restauración,  conservación y protección 
de áreas naturales.

Logrando financiar proyectos 
orientados a mejorar la producción y 
productividad forestal; la restauración 
del paisaje forestal utilizado para 
producción ganadera; evitar la 
deforestación y degradación forestal 

a través de la compensación por 
servicios ambientales, y conservar 
la biodiversidad y los ecosistemas, 
con la colaboración y compromiso 
de personas propietarias de terrenos 
forestales y preferentemente forestales.

Cerca del 17 por ciento de la superficie 
forestal del estado se encuentra en 
Áreas Naturales Protegidas (ANP), sitios 
Ramsar de importancia internacional y 
otros esquemas de conservación.
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Unen esfuerzos la CEDHJ 
y empresas de Jalisco 

La Comisión entregará distintivos a los negocios que 
cumplan con el respeto de las garantías individuales 

Redacción/Quadratín Jalisco

 

La Comisión Estatal de Derechos 
Humanos de Jalisco (CEDHJ) 
entregará distintivos a empresas 
del estado sobre el cumplimiento 

en el respeto de las garantías 
individuales, será después de una 
serie de capacitaciones y de que 
cumplan con un manual de procesos, 
indicó su presidenta, Luz del Carmen 
Godínez González.

“Aunque ciertamente no es un 
ámbito que la Comisión tenga por la 
misma ley, porque no podemos saber 
de quejas que se den o de violaciones 
a los derechos humanos al interior de 
las empresas, sí podemos capacitar, sí 
podemos sensibilizar, hay un manual 
donde las empresas interesadas 
ingresan a una liga, hacen un 
autodiagnóstico de 100 preguntas, y 
en base a esas 100 preguntas hay un 
puntero, y en base a ese puntaje, por 
ejemplo, si sacan de 60 hacia arriba 
pueden ser candidatos a obtener este 
distintivo que se renueva cada año, 
y es un distintivo que sí va mucho 
enfocado a la capacitación”.

Esto fue en el marco de la 
presentación del número 20 de la 
revista Derechos Fundamentales a 
Debate que edita la Comisión Estatal 
de Derechos Humanos, y en la cual 
se abordan temas cruciales como: el 
abandono de las personas mayores, 
los medios alternos de solución de 
controversias, el desplazamiento 
forzado, la protección de niñas, niños 
y adolescentes, la democracia a través 
de la ciudad y el urbanismo, y los 
desafíos del Poder Judicial en Jalisco. 
El propósito de esta publicación 
es enriquecer el conocimiento en 
materia de derechos humanos, y con 
ello, impulsar su defensa y difusión.

La presidenta de la CEDHJ participa 
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También presentaron el número 20 de la revista Derechos Fundamentales a Debate que edita la CEDHJ.  

De los 700 servicios 
otorgados 130 fueron en 
conflictos vecinales. 
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Aumenta confianza en centros de mediación
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Para brindar soluciones a 
conflictos comunitarios con el 
uso de métodos alternativos el 

gobierno de Guadalajara, a través de 
la Dirección de Justicia Municipal, ha 
atendido este año 700 servicios en sus 
ocho Centros de Mediación.

Las principales incidencias están 
relacionadas con agresiones verbales, 

obstrucción de cocheras, ruido de 
música y/o fiestas, y daños a fincas por 
fugas de agua. De los 700 servicios 
otorgados 130 fueron en conflictos 
vecinales.

La Unidad de Mediación del 
Municipio de Guadalajara señaló 
que esta dependencia, creada 
en 2007, actúa como un puente 
de comunicación entre las partes 
involucradas para facilitar el diálogo 

y la conciliación en la resolución de 
conflictos comunitarios.

Su intervención para estos 
conflictos se faculta en el Reglamento 
de Métodos Alternos de Solución 
de Conflictos del Municipio de 
Guadalajara, en tanto que el Instituto 
de Justicia Alternativa (IJA) le brinda 
competencia para resolver problemas 
de índole por materia estatal como 
civiles, familiares y mercantiles.

con el trabajo: “El reclutamiento 
y utilización de niñas, niños y 
adolescentes por parte del crimen 
organizado: una revisión al marco 
legal”.

Sofía Gutiérrez presenta: “La 
necesidad imperante de la zona 
metropolitana de Guadalajara de 
generar democracia a través de la 
ciudad y el urbanismo”.

Thais Loera y Esperanza Loera 

presentan el trabajo: “El Poder Judicial 
del Estado de Jalisco en la actualidad”.

La fecha límite para postular los 
artículos es el próximo primero 
de septiembre. Para solicitar más 
información o adjuntar el documento 
se puede hacer a través del correo: 
derechos.fundamentales@cedhj.org.
mx.

En este marco, la CEDHJ firmó 
convenio de colaboración con 

Fundación Expo Guadalajara. Su 
presidenta, Geraldina Herrera, resaltó 
la importancia de que las empresas 
estén capacitadas en materia de 
derechos humanos, con la finalidad 
de preservar el respeto de los 
derechos humanos, particularmente 
a prevenir y eliminar todas las formas 
de discriminación dentro de las 
empresas y organizaciones con las 
que trabajan.
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Continúan los trabajos de 
entrega-recepción en GDL 

Francisco Ramírez y Verónica Delgadillo se reunieron con personal de la 
Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos en la Base 5

Redacción/Quadratín Jalisco

 

La presidenta electa, Verónica 
Delgadillo, y el alcalde interino, 
Francisco Ramírez Salcido, se 
reunieron con personal de la 

Coordinación Municipal de Protección 
Civil y Bomberos en la Base 5 de 
Guadalajara.

Lo anterior como parte de los 
trabajos de entrega-recepción, que 
el lunes tocó reunión con el Heroico 
Cuerpo de Bomberos encabezados 
por el comandante, Sergio Ramírez 
López, Coordinador Intermunicipal 
de Protección Civil y Bomberos de 
Guadalajara y Zapopan, y Luis Arturo 
García Pulido, Coordinador Municipal 
de Protección Civil y Bomberos de 
Guadalajara, donde presentaron los 
avances del plan estratégico de la 
corporación, los cuales que se han 
cumplido durante la Administración, 
también dieron cuenta de los trabajos 
que se continuarán desarrollando en 
los próximos meses.

La presidenta electa, Verónica 
Delgadillo, reconoció y escuchó a 
los bomberos tapatíos, les habló 
sobre el proyecto de gobierno que 
implementará a partir de octubre, 
para trabajar de la mano con la 
Coordinación Municipal de Protección 
Civil y Bomberos bajo la premisa de 
que Guadalajara sea la ciudad que 
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Verónica Delgadillo y Francisco Ramírez se tomaron la foto con los bomberos. 

Verónica busca incrementar las noches de 
hotel en la ciudad. 
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Tener mejores atracciones atrae más turismo: Vero Delgadillo   
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

 

A menos de tres meses de que asuma 
el cargo, la presidenta municipal 
electa de Guadalajara, Verónica 

Delgadillo explicó que el objetivo de 
tener mejores atracciones en la 

capital de Jalisco es aumentar las 
noches promedio de hotel de 

los turistas.
“Pero la apuesta 

que tendremos en 
mi gobierno 

los próximos, lo voy a decir, estoy 
pensando en un gobierno de seis años 
es que podamos transitar de 1.6 noches 
a 2.6 noches promedio, ¿para qué sirve 
aumentar el promedio de estancia del 
turismo local o extranjero?, porque 
de cada peso que se invierte en la 
estancia, de cada peso que se invierte 
en el hospedaje, la derrama económica 
es de nueve pesos, es decir, todas y 
todos somos beneficiados, porque el 
taxista, porque el de la tiendita, el del 
restaurante, también se ve impactado 

por el turismo.”
Aseguró que Guadalajara puede 

y debe convertirse en la ciudad que 
cuidamos y que nos cuida, así como 
la capital gastronómica y turística 
de México y Latinoamérica con las 
estrategias adecuadas.

Verónica Delgadillo mencionó que la 
mayoría de los visitantes a Guadalajara 
lo hace por grandes eventos o negocios, 
por ello deben atraerse los distintos 
segmentos con diversión, compras, 
arte, cultura.

nos cuida y la ciudad que cuidamos.
Por su parte, Francisco Ramírez 

Salcido, presidente municipal 
interino de Guadalajara, reconoció la 

labor profesional y el liderazgo del 
Comandante Arturo García Pulido 
al frente de la institución, así como la 
entrega y dedicación de los mandos y 

Los Bomberos presentaron los avances del 
plan estratégico de la corporación. 

oficiales de la Coordinación Municipal.
La entrega-recepción se trata de 

un procedimiento administrativo de 
interés público, de cumplimiento 
obligatorio y formal, de quien 
concluye su responsabilidad en la 
función pública y hace entrega del 
despacho a su cargo al servidor o 
servidora pública que dé continuidad 
a sus funciones.
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Sin daños mayores transcurre
temporal de lluvias en GDL 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

 

A diferencia de lo que ha ocurrido 
en otros municipios donde sí 
hay lamentables pérdidas de 
vidas humanas, más allá de 

varias decenas de árboles caídos y 
algunos daños materiales, el temporal 
de lluvias registra saldo blanco 
hasta el momento en Guadalajara, 
aseguró el presidente municipal 
interino, Francisco Ramírez Salcido al 
mencionar que han atendido más de 
500 reportes.

“Gracias a Dios tenemos un saldo 
blanco, no tenemos personas que 
hayan sufrido algo lamentable, vamos 
ahorita a casi el 90 por ciento de retiro 
de árboles caídos que nos dejan las 
lluvias que han pasado, y el tema 
preventivo pues no cesamos, estamos 
al pendiente 24 horas”.

Del 1 de junio a la fecha, se 
presentaron 502 reportes de árboles 
caídos en el municipio, el gobierno de 
Guadalajara, a través de la Dirección 
de Parques y Jardines, informa sobre 
el protocolo de atención para el retiro 
de árboles caídos en la vía pública.

La respuesta a estas contingencias 
se realiza conforme a un orden de 
prioridad y diversos factores que 
pueden influir en el tiempo de 
atención.

El orden de prioridad establecido es 
el siguiente:

•   Atención a servicios con personas 
atrapadas en vehículos.

•   Atención a servicios con personas 
atrapadas en viviendas.

•  Atención a servicios con obstrucción 
de vialidades principales.

•  Atención a servicios con obstrucción 
de vialidades secundarias.

•  Atención a servicios que afectan áreas 
verdes o municipales (riesgo mínimo).
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Francisco Ramírez se dice tranquilo porque en el municipio no ha habitado pérdidas humanas. 

Zapopan es actualmente el municipio con 
mayor población en Jalisco. 
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Avanza Zapopan 
en transparencia, 
obra pública y 
salud ante ONU

Redacción/Quadratín Jalisco

 

La presidenta municipal Interina 
de Zapopan, Isaura Amador 
Nieto, presentó la Revisión Local 

Voluntaria de la Agenda 2030 en el Foro 
Político de Alto Nivel de las Naciones 
Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, 
que se realiza del 8 al 17 de julio en la 
ciudad de Nueva York.

En un comunicado se informó que 
Isaura Amador destacó que Zapopan 
es actualmente el municipio con 
mayor población en Jalisco al ser el 
hogar de más de un millón y medio de 
habitantes, además de ser el municipio 
más extenso en territorio a nivel 
estatal, por lo que siguen los retos para 
consolidar acciones que permitan crear 
igualdad de condiciones para toda la 
población.

“Somos el primer lugar en 
transparencia, en innovación, en 
gobernanza. Somos primer lugar 
en calidad de obra pública. Somos 
también siempre primeros lugares en 
generación de empleo a nivel nacional, 
lo que nos ha consolidado como un 
municipio de gran relevancia en todo 
el país”, agregó Amador Nieto.

El compromiso del gobierno 
actual es generar las 
estrategias necesarias para 
consolidar a Zapopan 
como la Ciudad de 
las Niñas y los 
Niños.

Arranca venta de boletos para Palenque Fiestas de Octubre 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Largas filas se pueden observar en 
los diferentes puntos de la Zona 
Metropolitana de Guadalajara 

(ZMG) y es que este lunes arrancó la 
venta boletos para el Palenque de las 
Fiestas de Octubre. 

Desde temprano, cientos de personas 
comenzaron a apartar lugar con sillas o 
de pie para adquirir los pases para sus 
artistas favoritos. 

En el Hotel Fiesta Americana de la 
Minerva y el Botas Los Potrillos en el 
Centro de Guadalajara es donde más se 
observa gente. 

Francisco Ramírez, 
presidente municipal 

interino, señaló que han 
atendido más de 500 
reportes por caídas 

de árboles y algunos 
daños materiales 

Octubre
4 Natanael Cano
5 Chuy Lizárraga
6 Pancho Barraza
7 y 8 Cristina Nodal
10 María José
11 Banda MS
12 Gloria Trevi
17 Yuridia
8 y 19 Alejandro y Alex 
Fernández

20 Gabito Ballesteros
23 y 24 Carín León
25 Alfredo Olivas
26 Remy Valenzuela
30 Palomazo Norteño
31 Luis R. Conríquez
Noviembre
1 Junior H.
2 Pepe Aguilar
3 y 4 Julión Álvarez

LOS ARTISTAS SON LOS SIGUIENTES
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Pelearemos por los 3 puntos 
frente al Atlas: Santiago Núñez

El jugador de Santos reconoce que el único objetivo es
vencer al hermano menor este martes en el Jalisco 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Santos Laguna quiere su primer 
triunfo del Torneo Apertura 
2024 de la Liga MX. Y lo hará 
frente al hermano menor, 

Atlas, club que también pertenece a 
Grupo Orlegi. El defensor argentino, 
Santiago Núñez, tiene claro que el 
único objetivo para el partido de 
este martes, por la tercera jornada 
del certamen, es conseguir la 
victoria en la cancha del Estadio 
Jalisco.

“La verdad es que todos los días 
trabajamos para ganar. Pelearemos 
por obtener los tres puntos frente 
al Atlas. El no haber perdido en la 
última jornada nos sumó, entonces 
buscaremos la victoria el día de 
mañana”, explicó el lunes, ya en 
tierras tapatías, previo al encuentro 
que sostendrán el martes a las 19 
horas.

“Frente a Puebla ( jornada uno) 
tuvimos muchos puntos positivos 
y otros por mejorar. Ante Pumas 
(fecha dos) fuimos superiores por 
muchos momentos. Se nos dificultó 
un poco tras la expulsión y nos faltó 
un poco de decisión en momentos de 
ataque, pero en ambos partidos por 
varios momentos fuimos superiores”, 
continuó Santiago Núñez.
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Santiago Núñez ofreció conferencia de prensa en Guadalajara. 

El equipo no conoce la victoria luego de dos jornadas. 
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Chivas, con urgencia de sumar 
César Huerta/Quadratín Jalisco

Chivas visitará este martes a los 
Gallos Blancos de Querétaro, en 
una posición bastante incómoda. 

El equipo que dirige Fernando Gago no 
conoce la victoria luego de dos jornadas 
disputadas en el Torneo Apertura 2024 

y la presión ha comenzado a sentirse 
luego de la estrepitosa caída 

por 4-2 que sufrió el viernes 
pasado en casa de los 

Xolos de Tijuana.
La escuadra 

r o j i b l a n c a 

solamente tiene un punto de 
seis posibles en este arranque de 
campeonato. El 0-0 como local frente 
a Toluca ya había de por sí sembrado 
dudas, pero la derrota en el Estadio 
Caliente encendió las luces rojas 
muy pronto en el semestre. Por eso, 
el Rebaño Sagrado necesita con 
urgencia un resultado que devuelva la 
tranquilidad al proyecto.

El Estadio La Corregidora será 
escenario donde el Guadalajara 
buscará este martes su primera victoria 
de la temporada. El arbitraje correrá a 
cargo de Fernando Hernández. Para 

La verdad es 
que todos los 

días trabajamos para 
ganar. Pelearemos por 
obtener los tres puntos 
frente al Atlas

Santiago Núñez

que los Canteranos Guerreros tengan 
mucha participación. Tenemos 
jugadores como Mariscal, Medina y 
Jordan, entre otros, que la verdad lo 
están haciendo muy bien”, señaló.

Dijo que el hecho de jugar a media 
semana esta fecha doble, antes del 
parón en la Liga MX por la Leagues 
Cup, no será pretexto. “En todas 
las ligas del mundo juegan cada 
tres o cuatro días, no es algo que 
tenga que dificultarnos. Debemos 
acostumbrarnos a eso y creo que lo 
estamos haciendo bien. Pasa en todas 
las ligas del mundo y está bien que 
pase acá”, concluyó Santiago Núñez.

También aplaudió la nueva regla 
que impulsa a los equipos a dar 
oportunidad a gente de menor edad. 
“La verdad es que Santos Laguna es 

de los equipos que más proyecta a los 
jóvenes. Cuando llegué me sorprendí 
mucho porque hay un muy buen 
nivel en Fuerzas Básicas y también el 

este encuentro, el conjunto jalisciense 
no utilizará su tradicional uniforme 
rojiblanco, sino que saldrá co su 

segunda indumentaria, en color blanco, 
la misma que usó el viernes pasado en 
Tijuana.


